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Ja sicher, abwarten ist immer eine Option. Aber ich denke eh, dass die neuen M1X Modelle erst
frühestens im November kommen.

Und für den M1 find ich in der Familie/Freundeskreis danach sicher nen Abnehmer 

Beim Videoschnitt hängt die Performance ja auch extrem vom Codec ab, der da benutzt wird.
Und bei mir sind das H264 oder H265 422 10 Bit. Und da könnte der M1 tatsächlich sogar
meine 3090 abziehen. Bin ich mir aber nicht sicher. Ich hab mich durch die Absence von
macOS auch wieder ganz gut an Windows gewöhnt. Videoschnitt läuft echt gut. Aber ich
vermisse macOS am Desktop schon. Wenn die Performance in etwa die gleiche ist, würde ich
produktive Sachen immer lieber unter macOS machen. Aber nicht wenn ich dann beim
scrubben durch die Timeline jedes mal warten muss, bis das Vorschaubild sich neu geladen hat.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/53445-macmini-m1-oder-weiter-in-hackintosh-
investieren/?postID=689152#post689152
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